

Hinweise und Tips zum Kerzenverziern

1. Säubern sie mit einem Geschirrhandtuch die Kerze auf der die Wachsplatten aufgebracht werden sollen.
2. Größe der Fläche, die zur Verzierung geeignet ist (13 cm breit – 21 cm hoch) auf ein Blatt Papier übertragen. Unten und oben auf der Kerze bleiben eine Handbreit frei. Vorstellungen und Motive auf diesem Blatt vorzeichnen.



3. Stellen Sie zu Beginn alle benötigten Bastelutensilien bereit: kleine Brettchen, Unterlegfolie, Messerchen oder scharfe Scheren.
4. Auf der Rückseite der Verzierwachs-Platten befindet sich eine Schutzschicht aus Papier. Nutzen Sie diese Schutzschicht, um Ihre Entwürfe mit einem feinen Filzstift aufzuzeichnen. So können Sie die Wachs-Verzierungen anschließend problemlos ausschneiden oder den Kindern nach ihrem Entwurf die entsprechende Größe und Farbe der gewünschten Wachsplatten geben.
5. Schneiden Sie nun Ihre Wachselemente mit einem scharfen, kleinen Küchenmesser oder einer kleinen, scharfen Schere aus. Verwenden Sie ggf. beim Schneiden ein kleines Küchenbrett. So wird Ihre Arbeitsfläche nicht beschädigt.
6. Beachten Sie beim Auftragen die Abstände zum oberen und unteren Ende. Am oberen Rand kommt auch der Tropfenfänger hin. Den erhalten die Kinder am Tag der Kommunionfeier von der Gemeinde.
7. Wärmen Sie mit der Hand die Kerze vor. Ziehen Sie anschließend die Schutzschicht aus Papier vom Motiv ab und legen Sie das Wachs an der gewünschten Stelle auf die Kerze.
8. Drücken Sie die Wachsplatte sorgfältig fest.
9. Zum Transport der Kerze ein Backpapier um die Kerze wickeln. So kleben die Verzierung nicht an der Tasche fest.

Anregungen:

- Ein Kreuz aus den Lieblingsfarben der Kinder zentral auf die Kerze aufbringen.
- Symbole zum Thema Eucharistie (Brot/Hostie, ect.)
- Namen des Kindes und Datum der Kommunionfeier